

2023-12-20 10:00

Herbstversammlung der Fachinnung Sanitär- Heizung- und Klimatechnik Kassel als Weihnachtsevent

Kassel. Die gelungene Premiere in 2022 rief geradezu nach einer Fortsetzung, und so entschied sich die Fachinnung Sanitär- Heizungs- und Klimatechnik Kassel (SHK), die diesjährige Herbstversammlung erneut als Weihnachtsevent zu gestalten. „Mit einem geselligen Abend, spannenden Impulsvorträgen und einem Winterbuffet wollen wir das Jahr 2023 gemeinsam ausklingen lassen“, hatte der Vorstand um Obermeister Uwe Loth ins Waldhotel Schäferberg eingeladen.

Im „Winterwald“ im Hotelgarten wurden die Gäste – darunter u. a. Handwerkskammer-Vizepräsident Horst Zahn; der Geschäftsführer der Kreishandwerkerschaft Kassel, Marius Jung, der stellvertretende Obermeister der Elektro-Innung Kassel, Lars Homburg; Katrin Bock, Geschäftsführerin des Bildungszentrums Kassel GmbH (BZ); und Vertreter der Oskar-von-Miller-Schule – von Schäferberg-Geschäftsführer Axel Brandt bei Punsch und Glühwein begrüßt. Bevor sich die rund 100 Teilnehmerinnen und Teilnehmer am üppigen Buffet stärkten und anschließend in geselliger Runde zusammenkamen, hörten sie einige interessante Vorträge.



Gut gelaunt beim Weihnachtsevent der SHK-Innung Kassel: (v. li.) Obermeister Uwe Loth, Horst Zahn, Vizepräsident der Handwerkskammer, und Björn Hendrischke, Geschäftsführer Fachverband SHK Hessen.

Mark Weinmeister, Präsident des Regierungspräsidiums Kassel, bezeichnete die Sanitär-, Heizungs- und Klimatechnik in Nordhessen als „wichtigen Akteur auf dem Weg zum Energiewandel“: „Sie setzen das um, was von der Politik und der Gesellschaft gefordert wird.“ Björn Hendrischke, Geschäftsführer des Fachverband SHK Hessen, beschäftigte sich mit den politischen und rechtlichen Rahmenbedingungen der Wärmewende in Deutschland. Zum Schluss der Redebeiträge skizzierte Hartmut Schneider, stellvertretender Referatsleiter Wirtschaft-Arbeit-Soziales der EKD, noch ein paar Gedanken zur Beziehung von Handwerk und Kirche.



Obermeister Uwe Loth (r.) mit dem stellv. EKD-Referatsleiter Hartmut Schneider.